



Erneutes Lob für Zentrum in Salez

Holzbau Das Landwirtschaftliche Zentrum St. Gallen in Salez (LZSG) ist an den «Prix Lignum»-Preisverleihungen vom 30. September und 1. Oktober 2021 doppelt ausgezeichnet worden. Den ersten Platz gibt es in der Region Ost, den zweiten Platz erreicht das LZSG in der nationalen Kategorie. Der Kanton St. Gallen betont, es seien bereits die Auszeichnungen Nummer vier und fünf für das Projekt. In der Medienmitteilung der «Prix Lignum Region Ost» wird das LZSG des Architekten Andy Senn denn auch als Leuchtturmprojekt des ökologischen Bauens bezeichnet, das auf natürliche Mechanismen und Materialien statt auf automatisierte Technik setze. Vorteile des Baustoffs Holz würden auf allen Ebenen ausgenutzt – von der Struktur im Grundriss bis zur Stimmung in den Räumen. *(red)*